

Non à une loi contre le voile intégral

jeudi 4 février 2010, par [TRAT Josette](#) (Date de rédaction antérieure : 23 janvier 2010).

En parallèle à la campagne sur « l'identité nationale », les partisans d'une loi contre le voile intégral cherchent à rallier dans un unanimité de façade les laïques, les féministes et de vrais racistes. Ratisser large, tel est l'objectif à la veille des prochaines élections. C'est André Gerin, député PCF des Bouches-du-Rhône, qui a été à l'initiative de cette campagne, recevant immédiatement le renfort de la droite.

Y aurait-il urgence ? Quelques centaines de femmes dissimulées des pieds à la tête mettent-elles en danger la République ?

On peut être choqué, révolté, lorsqu'on croise ces oiseaux de mort. On peut être convaincu (et nous le sommes) que le voile intégral porte atteinte à la dignité humaine, à l'égalité entre femmes et hommes et qu'il ne faut pas le banaliser. Mais ce n'est certainement pas par une loi inapplicable et liberticide que l'on combattrait ce phénomène. Va-t-on interdire à ces femmes de circuler librement dans la rue au risque de les enfermer dans leur maison et d'accentuer l'arbitraire et la présence policière dans la vie quotidienne ?

De plus, une telle loi transformerait en martyres ces femmes et risquerait de susciter de nouvelles vocations... et renforcerait enfin la stigmatisation des musulman-e-s dans leur ensemble en favorisant l'amalgame entre islam, fondamentalisme et... terroristes en puissance.

En concoctant une nouvelle loi de circonstance, Sarkozy ne défend en aucun cas la dignité des femmes qu'il bafoue quotidiennement en démantelant les services publics, en asphyxiant les associations de défense des droits des femmes ou en développant la précarité. Il ne défend pas non plus la laïcité, lui qui attaque l'école publique au profit des écoles privées, du primaire au supérieur. Avec cette loi, le gouvernement veut seulement faire diversion par rapport aux problèmes fondamentaux (emploi, logement, santé, transports publics etc.).

C'est pourquoi la gauche doit refuser de mettre le petit doigt dans cette campagne, et même de voter la moindre résolution qui laisserait penser qu'elle partage les mêmes valeurs que ce gouvernement.